

Jason ist Kleves Kinderprinz

Kinderkarneval der KG Flying Familli: Es war wieder höllisch was los



Kleves Kinderprinz Jason Tilders:

Foto: Charly Stoffels



lokalkompass.de



Aus unserem Internetportal lokalkompass.de/kleve berichtet BürgerReporter **Charly Stoffels**

KLEVE. Zum 20. Mal veranstaltete die KG Flying Familli ihren beliebten Kinderkarneval „Kinder für Kinder“ in der restlos ausverkauften Mehrzweckhalle. Es war wieder höllisch was los und die Kids in bunten Kostümen außer Rand und band. Die Eltern schön abgetrennt im Eltern-

hort, der Saal gehörte einfach und allein nur den Kids.

Ein buntes, kindgerechtes Programm, moderiert von Norbert Leenders und Julian Boßmann, rundeten den Nachmittag ab. Nach Einmarsch des Klever Kinderprinzen Jason Tilders (10 J) und den beiden Adjutanten Alicia und Julie gab es auf der Bühne ein Tanzprogramm der Sonderklasse als auch Zauberdarbietungen von „Magic Heiner“.

Der finanzielle Überschuss der Veranstaltung geht in diesem Jahr mit Unterstützung von Mc Donalds und Heicks & Teutenberg an das Familienzentrum Morgenstern auf der Rolandstr. 33 in Kleve.



Mehr Fotos unter lokalkompass.de/401649